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平成２８年３月４日開催経工会幹事会議事録 

 

１．日時 平成２８年３月４日（金） １８：３０から 

１．場所 こぶし会会議室 

１．出席幹事 高木、宮元、福田、今越、百万、村田、池野 

１．議題 

① 第二回若手幹事会の実施報告について 

② 経工会入会記念パーティについて 

③ 教員懇談会開催について 

④ 平成 27年度決算中間報告について 

⑤ 夏の異業種交流会講師選出について 

⑥ その他 

 

１．議事の経過及び結果 

 定刻に至り、高木会長が開会を宣し、議事録の作成者に池野副会長を指名し議事に入っ

た。 

 

① 第二回若手幹事会の実施報告について 

池野より「第二回若手幹事会は、平成 28年 2月 20日（土）13:00からこぶし会会議室に

て行った。出席者は、古田、坂下、舟橋、本城、林、村井、池野の 7名であった。今回、舟

橋幹事の紹介で林祐介氏（H22 加藤研、コマニー）が初参加してくれた。議題は、平成 27

年度事業報告および平成 28年度事業計画、夏の異業種交流会の講師候補者選出であった。 

夏の異業種交流会の講師候補として、以前から打診していた坂下幹事に再度依頼したとこ

ろ、検討してもよいとやや前向きな返事をもらった。若手幹事会からは坂下幹事を選出した

い。なお幹事会の食事代は、会計を通じてこぶし会へ請求済である。」との報告があり承認

された。 

 

②経工会入会記念パーティについて 

 高木会長より「平成 28 年 3 月 11 日（金）18:30より ANAホリデイ・イン金沢スカイに

て開催予定の入会記念パーティが来週末にせまっている。報告などあればお願いしたい。」

と説明があり、今越会計から、「宮元相談役には、学生 68名、教員 11～12名、常任幹事 7

～8名、参加予定者 88名として会場を手配してもらっている。連絡幹事リーダーの安田君

からは質問メールがきていた。準備は進めているようだ。」との説明があった。 

 高木会長から、「こぶし会への助成金申請の際には、経費の内訳を明確にするよう指示

がきている。申請の時は注意願いたい。」との説明があった。 

 

 

③教員懇談会開催について 

 高木会長から「教員懇談会は、前回の幹事会で 4月 16日（土）、時間は昼 12:00から開

始予定として計画を進めることになった。常任幹事からの出席予定者は、高木、宮元、福

田、今越、百万、村井、長谷川、池野の 8 名を予定しておきたい。懇談会の議題として、

昨年度同様に連絡幹事選出と終身会費 100%集金協力のおねがい、第一回連絡幹事会の日程

確認（5月 20日（金）正午）、事業計画の説明、夏・冬の異業種交流会講師選出の相談、

穴水サンセットセッション案内、教員からの要望や意見交換などを予定している。」との

提案があり、教員には事前に都合を確認することで了承された。教員懇談会の議題資料は、

池野が次回の幹事会で提示して最終確認することになった。 

 今越会計から、「会費は教員、幹事一律に 2,000円としたい。」との報告があり承認され

た。 
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④平成 27年度決算中間報告について 

 今越会計から、「平成 27年度決算の進捗は、おおよそ順調に進んでいるが、卒業記念品

代の清算がまだである。決算の現時点での概算であるが、平成 27年度は収支＋－ゼロの

予定となりそうである。」との報告があった。 

 

⑤夏の異業種交流会講師選出について 

 高木会長より「夏の異業種交流会の講師は、卒業生から候補を選出してほしい。」との

提案があり、過去に候補としてあがった島田氏（アイ・オー・データ機器）、清女谷氏（金

沢工業大学）に加え、新たに松下泰文氏（飛騨市・松下電建）、山本将史氏（外部・ライ

ターハウス）、坂下恭平氏（BBS 金明）の 5 名が候補としてあがった。引き続き、候補者

を審議することになった。 

 

⑥その他 

 なし 

 

以上をもって 20：30 に会は終了し、次回の幹事会を４月８日(金)18:30 から開催するこ

とを確認し、散会した。 


